

PDI de La Ligua detuvo a dos peligrosos delincuentes que estaban prófugos

Detectives pertenecientes a la Brigada de Investigación Criminal La Ligua de la Policía de Investigaciones de Chile, detuvieron a dos hombres que se encontraban en calidad de prófugos de la justicia.

El primero de ellos, de 37 años de edad, mantenía una orden de detención por los delitos de Tráfico de Drogas y Lavado de Dinero y contaba con una condena de reclusión por 1.080 días.

Anuncio Patrocinado

Según lo informado por el jefe de la unidad de la PDI, subprefecto Cristian Fierro “el segundo hombre, de 25 años de edad, registraba dos medidas requisitorias por los delitos de Homicidio y Robo con Intimidación”.

Además, indicó que el trabajo de análisis criminal e inteligencia policial desarrollado en coordinación con el Ministerio Público, permitió dar con el paradero de los imputados y que próximamente serán puestos a disposición de la justicia para ser formalizados.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?